

Salzburger Nachrichten

FREITAG, 12. FEBRUAR 2021 // TEL. 0662/8373-0

AUS STADT UND LAND

22.000 Krapfen für den guten Zweck

Der Kiwanis-Club Salzburg-Rupertus hat sich dem Kampf gegen Delogierungen verschrieben: Bis Faschingsdienstag werden die Mitglieder 22.000 Krapfen an Betriebe wie Palfinger, die Porsche Holding oder den Raiffeisenverband liefern. Mit dem Erlös unterstützt der Club speziell Alleinerziehende und Familien mit mehreren Kindern, die mit der Miete im Rückstand sind oder bereits mit einer Räumungsklage konfrontiert sind. Am Donnerstag haben die Kiwanis eine erste Krapfenladung von Bäcker Helmut Rißlegger aus Elixhausen (im Bild) ausgeliefert.

Seiten 14, 15 BILD: SN/ROBERT RATZER

